Alianza Comercial entre Akdeniz Chemson y Química Pesquería como distribuidor exclusivo de sus productos en México

3 de julio del 2025

Estimados Señores, señoras, colegas, clientes y amigos:

Es un honor para mí estar aquí hoy para anunciar un paso importante en la evolución de nuestras compañías. Hoy celebramos una alianza comercial estratégica entre **Akdeniz Chemson**, líder global en la producción de estabilizantes para PVC, y **Química Pesquería** (**Macropol**), una empresa orgullosamente mexicana y parte del **Grupo Industrial Trébol**, con más de 50 años de experiencia en la industria química.

Esta alianza no es solo un acuerdo comercial: es el encuentro de dos visiones que comparten principios fundamentales —la excelencia técnica, el compromiso con la calidad, la responsabilidad ambiental, y una apuesta decidida por la innovación.

Akdeniz Chemson, cuenta con una gran reputación a nivel mundial y durante décadas han ofrecido soluciones que elevan los estándares de la industria del PVC y otros Polímeros. Nuestro enfoque ha sido siempre ir más allá de suministrar productos: queremos ser aliados estratégicos, aportar valor, y adaptarnos a las necesidades locales sin perder la fuerza global. México, y América Latina en general, son regiones con un enorme potencial, con industrias dinámicas que requieren socios confiables y tecnología de punta. En este sentido, Química

Pesquería con sus instalaciones de distribución y productivas representa el socio ideal.

Por su parte, Química Pesquería, con el respaldo sólido del Grupo Industrial Trébol, ha sido un referente en la industria química en México. Su enfoque en la calidad, la cercanía con el cliente, y una capacidad logística impresionante, le han permitido atender con eficiencia a múltiples sectores, desde la construcción hasta el empaque y el cableado eléctrico. Su conocimiento profundo del mercado mexicano, su arraigo local y su cultura empresarial centrada en el cliente son fortalezas que admiramos profundamente.

Este acuerdo permitirá que Akdeniz Chemson y Química Pesquería como distribuidor oficial trabajen juntos para ofrecer estabilizantes para PVC, estabilizadores térmicos, jabones metálicos, co-estabilizadores, lubricantes, modificadores de impacto, plastificantes, retardantes de flama, dioxido de titanio entre otros. Todos estos productos adaptados a las necesidades específicas del mercado mexicano. Nuestra meta conjunta es elevar la competitividad de la industria nacional, apoyar el crecimiento de nuestros clientes y ser parte activa en la transformación tecnológica del sector.

Con esta alianza comercial, unimos nuestras capacidades de producción, innovación y servicio. Esto se traducirá en:

- Una cadena de suministro más ágil y segura, que responderá mejor a las demandas del mercado local.
- La calidad global se une con el conocimiento local.

- El acercamiento de la innovación con nuestros clientes.
- Un portafolio de productos más **diverso y especializado**, incluyendo soluciones libres de metales pesados, acordes con las nuevas regulaciones y tendencias ambientales.
- Un enfoque conjunto en **investigación y desarrollo**, para anticipar las necesidades de nuestros clientes y liderar la evolución del PVC en la región.

ONE STOP SHOP

Además, esta alianza reafirma un compromiso compartido con la **sustentabilidad**. En ambas compañías entendemos que el crecimiento económico solo es válido si va de la mano del respeto al medio ambiente y del desarrollo de las comunidades donde operamos. Promoveremos soluciones más limpias, procesos más eficientes y capacitación constante para elevar la calidad técnica de nuestros equipos y de nuestros clientes.

En resumen, hoy iniciamos una nueva etapa. Una etapa de colaboración profunda, de objetivos comunes y de trabajo conjunto. La alianza entre Akdeniz Chemson y Química Pesquería no solo potenciará nuestras fortalezas; también será una plataforma para crear valor real en el mercado y para impulsar el desarrollo industrial en México y más allá.

Agradezco profundamente a los equipos de ambas compañías, quienes han trabajado con visión y compromiso para que esta alianza sea posible. Y agradezco a ustedes, nuestros clientes, y colaboradores, por la confianza y el respaldo continuo. Hoy más que nunca, trabajaremos para estar a la altura de esa confianza.

¡El futuro lo construimos juntos!

Muchas gracias.

J. Roberto Quiroz

Presidente y Director General

Grupo Industrial Trébol